

LA ESTRATEGIA FASCISTA Y SU ORIGEN DEL PAN



JULIO CESAR MORENO DIPUTADO FEDERAL DE MORENA (DJULIOC_MORENO

Acción Nacional, cada que se ve disminuido, ejerce ese tipo de política visceral muy al estilo de Joseph Goebbels

Luego de que en oficinas de la alcaldía Cuauhtémoc se encontraran miles de folletos y lonas en los que descalificaban a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, la mandataria expresó que el PAN es quien está detrás de la guerra sucia en su contra.

Estas declaraciones a nadie sorprendieron, toda vez que Acción Nacional, cada que se ve disminuido, ejerce ese tipo de política visceral, y sobre todo, muy al estilo de Joseph Goebbels, quien fuera ministro de propaganda del partido nazi.

Y aunque pareciera exagerada la comparación, existe evidencia del apego y devoción del PAN

con la ideología fascista de Hitler, quien difundía mentiras y difamaba (a través de Goebbels) a judíos, africanos, latinos, comunistas y chinos, entre otras poblaciones más, previo y durante la Segunda Guerra Mundial, estilo que en México. los fundadores del Partido Acción Nacional como Manuel Gómez Morín, Gustavo Molina Font y Manuel Herrera Lasso. adoptaron con la redacción y edición de un semanario que tenía un claro tinte ultraconservador "Existe evidencia del apego y llamado, La Reacción.

devoción del PAN Dicho semanario, que con la ideología comenzó a circular en fascista de Hitler, 1938 (justo en el año de la quien difunexpropiación petrolera) día mentiras u y un año antes de la difamaba a la fundación del Partido población". Acción Nacional, asumía una línea editorial abiertamente pronazi, "era anticomunista y veía en los avances nazis la promesa de un futuro mejor para el hombre".

Así describía a este semanario el periodista, Rafael Barajas, en su ensayo titulado: La Raíz Nazi del PAN, y agregaba que "los servicios de inteligencia estadunidenses de la época sostenían que había una relación muy estrecha entre La Unión Nacional Sinarquista (UNS), el PAN, el clero conservador, la Falange Española y los nazis...".

Por si fuera poco, académicos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), aseguraron que los fundadores del PAN también tuvieron una "filiación más cercana" al dictador español Francisco Franco.

Por ello, no es de sorprender que, a estas alturas, el PAN haya revisado su historia como una forma de reiniciarse ante los constantes descalabros en territorios, pero, sobre todo,

> por el aumento en las preferencias de la ciudadanía hacia Claudia Sheinbaum, quien aseguró que los azules "están muy preocupados porque cada vez pierden más en la ciudad, y la verdad porque encabezamos las encuestas aquí y en el país; entonces lo que buscan es atacar, esa es

su manera de hacer política".

Sin duda toda una guerra sucia que obedece a la estrategia de repetir mentiras mil veces hasta que se conviertan en verdades, y así meter miedo a la ciudadanía con el fin de influir en ella, maniobra que ha usado el fascismo en el mundo para que los ciudadanos teman a una cierta amenaza, ya sea real o imaginaria, y que a todas luces, han emprendido en contra de Claudia Sheinbaum.